



### 体育祭・運動会（厚狭中学校・高千帆中学校）

9月21日（土）に市内の4中学校で体育祭や運動会が行われました。厚狭中学校では、吹奏楽部のファンファーレで入場行進が始まり、木本春馬生徒会長が「今、とてもわくわくしている。



全員で協力して最後まで全力でがんばろう」と力強くあいさつし、百足繚乱でも力を合わせ楽しんでいました。高千帆中学校では、光輝燦然～笑顔あふれる青春を～の



スローガンのもと、青赤白の各団が団体戦で最高に盛り上がっていました。さわやかな秋空の下で、生徒一人ひとりがきらきらと輝いて見える運動会でした。

### 地域貢献（山口東京理科大学）

山口東京理科大学では、今年度も市内の小中学校で講座を開催したり、地域交流センターで子ども教室を行ったりしています。また、大学が竜王中学校区にあるため、校区内の子どもたちや地域の方との交流も盛んで、地域貢献に尽くしています。この度は、大学生と地域の方が交流を深めることを目的に、地元の高校生も加わって赤崎地域交流センターでスマホ交流会が実施されました。今後も、さまざまな機会を通じて学生が地域に溶け込み地域の一員として受け入れられて活動することが、双方にとって有益な取組になります。



### レッドクリフ・ステート・ハイスクールの生徒との交流会（竜王中学校）

友好都市協定を結ぶオーストラリア・モートンベイ市にあるレッドクリフ・ステート・ハイスクールの生徒21名が修学旅行の一環で本市を訪れた際に、竜王中学校を訪問しました。初めての給食体験をしたハイスクールの生徒は、竜王中学生の片言英語に答えながら楽しく食べていました。その後のフルーツバスケットでも、英語でじゃんけんを繰り返しては椅子を取り合って交流を深めました。短時間の交流会でしたが、竜王中学校の生徒にとっては、同世代の外国人と会話するという普段はできない貴重な体験となりました。



各学校・園・地域交流センター等の地域連携教育や特色ある取組・活動の情報をお寄せください。

スクールアドバイザー 中村達実 Tel82-1188 E-mail: [samurai@edu.cty-so.jp](mailto:samurai@edu.cty-so.jp)